



## CLAUDIA SHEINBAUM FIRMA ACUERDO DE UNIDAD

# “Nosotros no mentimos ni plagiamos; tampoco traicionaremos a Chiapas”

**ELIO HENRÍQUEZ**

CORRESPONSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS,  
CHIS.

“Nosotros no mentimos, tampoco plagiamos, no robamos y tampoco vamos a traicionar al pueblo de Chiapas y de México”, manifestó ayer Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional para la defensa de la Cuarta Transformación, quien reiteró que “hoy es tiempo de unidad en nuestro movimiento, hoy tenemos que caminar unidos, el pueblo unido jamás será vencido”.

Al participar ayer en la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación en Chiapas con sectores sociales, incluidos partidos con registro estatal, dijo que recorrerá el país “porque ya pasaron las encuestas y ahora tenemos que caminar unidos.”

“La Cuarta Transformación sigue en nuestro país al siguiente escalón, el segundo piso, vamos a darle continuidad y yo, tengan la certeza, llevo los principios y nuestras causas en

el corazón”, destacó la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

En 2024, recordó Sheinbaum, se cumplirán 200 años de que Chiapas decidió ser parte de México, y “será también el triunfo de la continuidad de la Cuarta Transformación de la vida pública porque vamos por la victoria, ya que esta revolución no tiene marcha atrás, pues no podemos regresar al pasado”.

Ante unos 8 mil asistentes en el Foro Chiapas, en el oeste de Tuxtla Gutiérrez, reiteró que “no va regresar el gobierno del conservadurismo, ni de la derecha”; además “siempre dije que era tiempo de transformación y de mujeres y hoy es asunto de los derechos de las mexicanas, pero en particular de las indígenas y de las que menos tienen”.

En alusión a dichos de la panista Xóchitl Gálvez, virtual candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, expuso: “cómo es posible que una persona pueda decir que en el sureste de México no se puede trabajar ocho horas; en qué mentalidad cabe eso.

Sólo en una mentalidad discriminatoria que no considera lo que son los pueblos originarios, lo que representa el sureste para México”.

## Respaldo femenino

En la Ciudad de México, decenas de representantes de colectivos de mujeres que impulsan a Claudia Sheinbaum iniciaron trabajos para presentar una propuesta de políticas públicas y acciones, en busca de que las asuma como propias la coordinadora de defensa de la Cuarta Transformación y eventual candidata presidencial.

Encabezadas por la diputada Guadalupe Chavira y la consejera nacional del partido, Guadalupe Juárez, comenzaron a organizar una estructura rumbo a 2024.

Al iniciar ayer la primera de las reuniones, las morenistas coincidieron en que “no inician de cero”, pues se ha avanzado en esta agenda en esta administración, pero reconocieron que “faltan muchas cosas por hacer”.

Con información de Néstor Jiménez